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錫安教會 2014年 2月 2日分享 

第一章：前言 

第二章：認識比特幣（Bitcoin） 

1） 申請買賣比特幣（Bitcoin）戶口方法 

2） 比特幣（Bitcoin）轉賬及買賣概念 

3） 比特幣中國（BTC China）的充值方法 

4） 比特幣（Bitcoin）戶口設定兩重密碼保密功能方法  

5） 戶口備份和防毒留意事項 

6） 比特幣儲存備份方式 

第三章：總結感言 

 

第一章：前言 

當大家聽畢講座後，很多弟兄姊妹，真的聽從我所說，最少買了一個比特幣。但最好保管著它， 

千萬不要賣出。因為，這個比特幣能讓你將來不會因而產生意外。 

 

 

 

我未必可以解釋到那麼多當中的智慧，但無論如何，你也要管有一個比特幣，一天沒升值到二千萬

美元一個，也不要賣掉。因為這將會使你在將來的任何時間也不需用上晶片，在主還沒有回來的時

候，仍然可以擁有經濟上的自由。 

 

在講座中，我已談及比特幣為何將來會有無限量的升幅，然後會變成貨幣。現時，我們看到很多人

談及比特幣，有些人接受，有些人不接受，但最少已有新聞報道，見報的程度已達到很高的程度。

這亦是Webbot所預測，當比特幣已不能被禁制時，會出現的現象。但比特幣的價格瘋狂上升，對比

Webbot預測的時間，只是相差了七個月，這是我很小心地計算的。 

 

在這七個月的誤差中，Webbot提到比特幣將有這樣的升幅，然後才會出現「全球性海岸線事件」。

這是Webbot在 2013年 4月前已談及的事情。當比特幣價格瘋狂上升後，才會出現銀價瘋狂上升的

現象。 

 

但是，Webbot預測比特幣的價格瘋狂上升，及後有甚麼現象，這已經完全應驗了。「全球性海岸線
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事件」將會在比特幣的價格飆升之後才會發生的。因此，當我回到國內時，曾錄製了一些信息給予

眾多領袖，告訴他們當有一天比特幣價格突然飆升，接著銀價亦會飆升，大家便能預知「全球性海

岸線事件」即將發生。而發生的時間就在兩種東西價格飆升後計算二十一天。我於國內期間所錄製

的《栽在溪水旁》就曾經就這件事情加以說明。當時，Clif High提出的時間是去年四月，現在，時

間上相差了這麼遠。 

 

 

 

現在，比特幣確實如Webbot所預測情況：它的價格飆升，在傳媒知名度提高，有些現象已應驗了。

但唯獨銀價，於我分享時仍未飆升。一旦銀價並不像一般情況的升值，而是急遽飆升，在這種情況

下，計算二十一天，便是「全球性海岸線事件」發生的日子。 

 

 

 

首先，Webbot是一個電腦程式，並不是由基督徒所設計。第二，Webbot所預測的事情，並不是百分

之百應驗，準確度最多是百分之五十。第三，世界上沒有一樣預測的媒介能接近Webbot百分之一的

級數？即使將一百個 Paul Cain先知加起來，其準確度也不及Webbot！ 

 

其實很多數學的概念和理論都是由 Freemason的專家發現出來，就如幾何學。但大家不能因為這個

理由而不運用這些概念，也不能於生意上、交易時不應用數學。換句話說，我知道Webbot有它的問

題和限制，但同樣，大家也要知道它真正的威力，故此，不要自作聰明，這是典型變得敗壞的人，

才會有這樣的想法。 
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大家要懂得如何分辨一樣東西有價值和沒價值的地方。雖然Webbot不是由基督徒所設計，它只是一

個電腦系統，Clif High亦未信主，他不是一名基督徒，而Webbot所預測的事情，很多時只有百分之

五十的應驗率。可是，到目前為止，世界上沒有任何一個系統，或者先知，有它百分之一的命中率，

這就是我分享Webbot的理由。 

 

我按著Webbot的內容，曾經和大家分享過的，無論在全個範圍或細點上，很多地方都已經應驗， 

只是時間上有偏差。我曾經跟大家分享「時間的秘密」時，提過「漣漪效應」。當一件事情發生時，

它於時間上的漣漪效應是向兩邊（向過去和未來兩個方向）走的，而產生誤差的原因，是由於兩邊

所走的幅度並不平均。 

 

 

 

即是說，如果一件事情越嚴重的話，在漣漪效應下，向兩邊走的幅度越是不平均。而事件效應越低

的話，兩邊走的效應則越平均。 
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這是在恩賜運作中，神曾教我的一個原理。因此，以往我跟大家分享 The Farsight Institute的遙視技

術時，當中包含了很多的漣漪效應，這會導致一件事情如果越嚴重的話，遙視者便越不能準確預測

它真正發生的時間。這又如 Killshot一樣，Ad Dames亦曾經表示過，他沒可能預測到發生的時間，

只能預測到發生前大約會出現甚麼徵兆。 

 

因此，以這個概念，Webbot能預測到事件發生前的徵兆和標記，就是比特幣和白銀的價格都將於一

天之內飆升，然後再計算二十一天，這就是「全球性海岸線事件」的發生時間。由於事件的影響力

實在非常嚴重，因此，其導致的漣漪效應將越來越大。 

 

事實上，Webbot有它本身的價值，讓我們能確認《聖經》所描述的內容。就是因為 Clif High不是「基

督徒」，所以更顯出Webbot的價值。因為它對 666經濟系統的出現作出了引證，它竟然顯示將來會

有一個「666」的經濟系統。他既然不是基督徒，為甚麼還要寫這些出來？為甚麼要拿《啟示錄》出

來討論呢？我曾分享過，將來會發生許多的災難和事情，例如：莫吉隆斯症（Morgellons），Webbot

不是基督徒，為甚麼會知道將來會出現莫吉隆斯症這些《聖經》所提到的現象呢？ 
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所以，在不知情的情況下，這樣才是最中肯的。相反，若你找一位基督徒出來，他的預測只是誤打

誤撞地聯想出來，你會覺得可信嗎？反而，你找一個第三者，進行一個完全雙盲實驗（Double-blinded 

Trials） ── 就是一個電腦，它並不是人類，也並非基督徒，亦不是信神的人。但這個電腦程式所

提到將來發生的事情，在時態上竟是以另一個字眼來形容 —— 《啟示錄》，難道在我們這數年中所

發生的事情，還不足夠證明嗎？ 

 

所以，驕傲的人是該死的，但聽從他們所說的人也會枉死。而我們面對Webbot的資料時要知道：雖

然 Clif High並不是基督徒，但每次當我拿到這些資料的時候，我都會以一個牧師的身分，教導大家

該怎樣看、怎樣做，及以怎樣的方式回應，並且，需要具備甚麼智慧。 

 

 

 

當我們懂得以《星際‧啟示錄》的角度去看我們現在的角色、身分和時間，那麼，我們便擁有智慧，

能夠幫助別人。我們不是靠無知、死硬派、固執、驕傲，便可以成為尼布甲尼撒王或法老王的謀士。

我們必須要懂得超越這些人，甚至到一個階段，我們要知道他們所不知道的事情，這樣，我們在將

來才能大派用場。 
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所以，比特幣之所以是一個敏感的題目，其原因是： 

第一，比特幣的價格會波動得很大； 

第二，比特幣根本就是將來的「666」系統。 

 

 

 

這是Webbot早於一年前，已經開始說的事情。當然，Webbot並不是說它是「666」系統，而是說比

特幣將會是全球的電子貨幣。在接下來的三年，比特幣的重要性將會大幅度提升，全人類均會愛上

比特幣。 

 

 

 

所以，你能夠想像，那些所謂的經濟專家說比特幣將會化為烏有，我們根本不需理會他們所說的話，

因為他們根本不知道比特幣究竟是甚麼東西。因他們用普通「鈔票」的概念來理解比特幣，假如當

你聽過他們的講座，你便會知道比特幣根本不是他們所說的那樣。 

 

如我所言，當你知道比特幣是甚麼的話，感謝主！如果主尚未回來的時候，你就會富足起來。相反，

若是七年大災難真的來到，至少你和你身邊的人，都會因為你有一個比特幣，而他們不用植入晶片

（Chips）。並且如我所說，你會懂得去做一些步驟來幫助自己。 

 

第二章：認識比特幣（Bitcoin） 

所以，在今篇信息中，既然你已經知道比特幣是甚麼。當中有些人，如果你已經有被門徒訓練， 

相信你的師傅已經教你認識，或幫助你購買了比特幣。現在，我們會在這篇信息中，向大家作出一

些詳細的介紹，希望花多些時間來幫助大家認識比特幣。 

 



20140202   www.ziondaily.com 
 

 
 7 

我對自己的兒子也是這樣說的：「熾焮，你一定要了解比特幣是甚麼。如果你現在願意花少許時間去

了解，可能只花數星期不斷重複地聽信息，去查考和過濾資料，將一些負面的資料丟在一旁，只蒐

集一些正確的資料。如果你花這數星期時間如此做的話，在你將來長大的時候，可能一生也不用再

上班工作。你的財產已經足夠你買下很多幢房子。你擁有的名車可隨時棄置在街上，然後，再去買

另一輛新車子也不成問題，你的生活是可以到一個這樣富裕的階段。」但如果你不理會這些資訊，

當將來比特幣成為真財富後，你就要像一個普通人般，需要朝九晚五地工作，直到退休前也要工作，

所以，你要懂得分先後次序。 

 

Webbot提及，這不是一生一次的機會，而是很多生也不會有的機會。因為，你們在非常雛形的情況

下認識了比特幣，即使 Clif High也說，當比特幣仍是一千美元前，這是極之雛形。 

 

1） 交易平台和錢包 

當我分享比特幣信息時，有三種比特幣的網站要讓大家知道： 

 

第一種是交易平台和Wallet（錢包），這平台的保安是最弱。最近，我們也聽見了不少相關的新聞，

其中也有比特幣被搶和被偷竊的情況。這是 Freemason製造比特幣升勢前，必然會發生的先驅，這

一定會發生。 
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有些人會因此感到驚訝說：為何這些事情會發生？其實，這是預定的情節，亦是 Freemason一貫的

做事方式，他們會揭露這些網站交易平台的保安存在的問題或容易被偷竊等情況。所以，當時我便

教導弟兄姊妹一定要以安全為依歸。 

 

 

 

第一種是網上的交易平台，第二種是網上的Wallet（錢包），如 Blockchain。這種網上錢包的保安程

度屬於中等。 
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最好的保安就是你的個人電腦錢包，這樣的保安程度是最強的，但這裡不牽涉你怎樣保存它，我只

是想指出你用甚麼平台作交易，然而，保安的情況你卻需要知道。 

 

 

 

如我所言，你需要花數星期的時間去認識比特幣。若你仍然年幼，但是，如果你一生中只擁有一個

比特幣，以致你一生也可能不用上班的話，那麼，你便需要花時間來認識這個全世界將會出現的貨

幣體系。 

 

正因為比特幣的系統很複雜，所以人們才會選擇植入 Chip（晶片），不然，老婆婆怎樣買飯吃？老伯

伯怎樣買白糖糕吃？年紀老邁的人會選擇植入晶片，因為他們不懂得使用這個系統。好像我這種年

紀的人，基本上也不懂得使用滑鼠。較我年長的人，若叫他們轉用另一種貨幣，那麼，他們情願選

擇安裝晶片。然而，年老不會成為一個藉口 —— 任何人只要選擇植入晶片，便會失去救恩、下到

陰間，這是《聖經》所記載的。 

 

要不然，你便要聽我的分享，選擇參與錫安教會。而且錫安教會就在香港，並不是在很遠的地方，

或者你也可以叫孫兒們下載信息給你聽，否則，當你安裝了晶片後便會下到地獄。我並沒有把這事

情誇張，因為，關於這件事情的記載已經有超過二千年的歷史，當中很多人不斷重複講述，最終晶

片、電子貨幣、數碼貨幣都會來到世間。當我解釋Webbot時會詳細分析，為何我會認為這就是「666」

系統。這完全讓你意想不到，究竟我們現在正處於甚麼時代。 

 

第一點，我介紹了三種比特幣網站，當中網站的安全性與比特幣的價值有關，當比特幣的價值上升，

保安也會越危險。 
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最近，當比特幣的價值升至黃金的價格，便開始危險起來。但將來，當比特幣的價值較黃金貴一千

倍時，或當一個比特幣的價值等同一噸黃金時，又會怎樣呢？ 

 

 

 

如果你連相關的知識也完全不懂，隨便把比特幣（Bitcoin）置於智能電話便不管，甚或把密碼遺忘

了。就如我曾經教導過一群弟兄姊妹相關知識後，許多人都說遺失了比特幣，最後卻發現他們只是

忘記了密碼。 

 

 

 

這可是關乎身家、性命、財產的問題，這種無知，甚至可使人失去救恩。所以，何不認真一點？我

為這信息花上了多少心力來查找，才得到這些資料，不僅舉世沒多少人能做到，而且我還得仔細地

教導你們，難道要你們記一下密碼，要你們仔細和清楚一點地做也不行嗎？因此，請認真一點看待

信仰及你牧師所教的東西。 

 

1） 申請買賣比特幣（Bitcoin）戶口方法 

另外，有關申請及安裝，我將會教導「BTC China」的申請、買賣、存放及使用方法，這些都會一一

為大家分享。 
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2） 比特幣（Bitcoin）轉賬及買賣概念 

有關買賣及充值，就目前情況而論，已與我們大半年前的有所有不同，以前我們會充值至「支付寶」

再去購買比特幣。現在則要先充值至內地的銀行賬戶，再轉帳至「BTC China」，當你賣出比特幣以

後，亦是從「BTC China」轉帳至你的內地戶口，再拿回金錢，這是現時的方法。 

 

 

 

當時，我曾與弟兄姊妹談及，這確是很麻煩，但亦正因為這麼麻煩，才導致它的價錢不會大幅提升。

但終有一天，這問題會解決。 

 

3） 比特幣中國（BTC China）的充值方法 

終有一天，這問題會解決，但到時，其價錢將會升至你的月薪只能購買百萬分之一個的程度。所以，

別埋怨，多一點殷勤。這系統確是處於雛型的階段，我們卻是按著神所賜的《聖經》，因而預知到別

人不能預知的事情。 

 

所以，它的價錢之所以還是很低，這是歸因於它的不方便。但它將會變得非常方便，其方便程度就

如用「八達通」般，只要用卡片觸踫一下，便能永久儲存。無論十分一個比特幣，還是百萬分之一

個比特幣亦然。將來，百萬分之一個比特幣，便足夠用於一個月的生活費甚或一年的生計，所以，

一個比特幣甚至可用上一百萬年。屆時，如我所說，你只能買到百萬分之一個比特幣了。 
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雖然現在確是不方便，但你卻要趕緊學習，因為這正在阻礙許多富人購買，所以，價錢久久不提升。

當他們亦能非常方便地購買，就連滑鼠也不懂用的人亦懂得它的好處時，它的價值便不是現在的情

況，不再只是比黃金貴上一倍或十倍而已。所以，別因著這點點麻煩，就像一個懶惰人一般埋怨。 

 

現在充值、網路上安全買賣的方法亦十分麻煩，它亦不斷受攻擊，因它將來會被更新，到達沒有人

能攻擊的階段。那時，比特幣的編碼將鎖定你的 ID（身分證號碼），就沒有人還可以攻擊你了，因

為只有擁有你的 ID（身份）才可以使用。 

 

 

 

所以，他們故意如此設計和攻擊比特幣，是因為這是 Freemason要在比特幣無限量升價之前，把晶

片植入你的身體前，必定會做的步驟，這就是我們現在親眼所看到的。 

 

 

 

故此，在保安程度上，是我們必定要做的事情。如果你不是這樣做的時候，他日就是因為這一個原
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因，逼使你要安裝晶片（Chip），所以你一定要對這方面有所認識。 

 

4） 比特幣（Bitcoin）戶口兩重密碼保密功能方法  

另外，第四點就是開啟兩種密碼保密的功能。你的戶口密碼保密功能，除了你的密碼之外，還可以

加上 SMS（手機短信）的短信密碼。 

 

 

 

換言之，現在你暫時要使用這個功能，因為你若不使用這個功能，便很容易被人盜取手上的比特幣。

所以，你現在便明白這種加密的方法，為甚麼要弄得如此煩瑣，並且，在將來的時候又會變得如此

方便，只要一塊晶片旁身，就可以世界通行。但當你植入這個晶片後，天堂便與你無關了。 

 

現在你發覺，除了你在網上做齊了這些交易之後，它還會以 SMS（手機短信）傳送一個密碼給你。

你要再輸入這個密碼，才可以確認交易，免得被人盜取。現時，一個、半個比特幣只是價值一萬至

數千元而已。但將來不會只是一萬至數千元，到時當你交易一、兩個比特幣，已經是一萬至數千億

元。當你失去了一個比特幣的時候，你就會變成一無所有。 

 

所以，早前曾經有一則新聞報道，有人曾擁有七千五百個比特幣。但這人卻完全忘記了，當電腦壞

了之後連硬盤都丟了，這時比特幣才突然升價百倍。這七千五百個比特幣，最高價的時候是超過一

萬元港幣一個，這裡就是七千五百萬港元，這人竟然把它丟進了垃圾埇。 
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所以，現時比特幣看似一文不值，但將來並不會如此。這人的七千五百個比特幣，都可以當作是垃

圾般棄掉，因為那時是很便宜的。最初推出的時候，是以一仙港幣就能夠買一個，一仙港幣一個比

特幣！如果你當時拿一角去買，你現時都已經富足得不得了。只是一角已經如此，更別說一元了，

但如果你是用一美元去購買，那麼，其數值將會更可觀。甚至你現在已經可以退休，但現在你們對

比全世界的人而言，也是屬於早知道的一群人。 

 

5） 戶口備份和防毒留意事項 

我們當中一些肢體聽了我教導，購買了之後，後來在電腦裡被人偷走了四十個比特幣。因為他不懂

得在個人電腦中防毒，也不懂得做其他的安全措施。當時這四十個比特幣在他購買的時候並不昂貴，

但當他被人盜取的時候，這四十個比特幣已經等如四十安士的黃金。有些人一生也從未買過一安士

的黃金，但一次過就失去了四十個比特幣。 

 

6） 比特幣儲存備份方式 

所以，尤其是那些一向用電腦做生意的人，或是多用電腦工作，常常要上網的人，這些人就需

要留意這些保安事項。當然，你將來若用晶片，便不需要這些動作。但現在，你學會了這些之

後，將來你便不需要植入晶片，也能夠成為生活在那個時代非常富足的人。 
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比特幣除了可以放在快存記憶體（USB）之外，你還可以將比特幣放在一個硬盤（Hard Disk）或一

個快存記憶體（USB）裡，成為你自己能攜帶的財富也可以。亦可以把比特幣列印（Print）在一張

紙上，即使失去了網上的記錄，你只有那一張紙，這張紙就是你的比特幣資料。 

 

   

 

你有很多方法來還原你的比特幣，如把它輸入電腦，只需掃描（Scan）一下，就把它輸進了你的電

腦，這就是你的比特幣，很快捷便可以完成。但裡面亦有它的風險，亦有它安全的地方，比特幣被

設計出來的時候，就已經考慮到這些問題了。 

 

第三章：總結感言 

在感言部分，有一點值得和大家分享。簡單如買入和使用比特幣，大家都會遇到那麼多困難，莫要

說研究它，這是更加深奧和複雜的問題。當中有一些極為重要的知識，需要大家認真去學習，以免

大家在購買和運用比特幣的過程中，產生一些災難性的錯誤。 

 

以我估計，假如其他教會弟兄姊妹的電腦水平與大家相若的話，縱使他們聽了這些信息，在將來日

子中仍能保留好自己所擁有的比特幣，真是千中無一。結果到最後，他們亦會淪落得像全世界的人

一樣，需要選擇在體內植入晶片。 

 

基於這個原因，我們將會在家聚中陸續安排講座。並且，將來會有很多有關比特幣的配套在家聚中

安排，例如舉行一些講座，盡量幫大家按自己的能力和意願，購買不同數量的比特幣。好讓大家在

過程中能謹慎地進行，避免產生很多的問題。不然，很多人會為了財富、存活或是能夠繼續作買賣，

便會如《啟示錄‧13章》所說，當基督徒被提以後，會選擇植入「666」晶片。 
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在將來的日子中，全世界的人會開始陸續植入晶片。開始的時候，大眾的反應會很劇烈，只是情況

將會漸漸淡化下來，甚至乎，大家會漠視至一個階段，會認為：「植入晶片與否都沒有所謂，根本不

用大驚小怪。」 

 

只是，到時普羅大眾已經忘記《聖經》早已對此作出預言 ── 人只要將晶片植入體內，便會喪失

救恩，只在乎這件事會在何時出現而已。現在，我們已經知道這個時間就在不久的將來。但不幸的

是，竟然有些人，甚至是基督徒會漠視這個警告，他們最終會失去救恩。 

 

 

 

如果這不是真的，《聖經》便不會提到全地的人都會植入晶片。全地的人，當然包括許多自稱是基督

徒的人，但到時，甚至會有些基督徒會帶頭植入晶片。因此，我們一定要懂得解決那些難題，才能

助己助人，這是第一點。 

 

 

 

第二點，舉例，有一千個人在這時間打算購買比特幣，或是亂打亂撞地購入，若然對電腦只是一知

半解，最終能妥善保管所擁有的比特幣，會是千中無一。 
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理由很簡單，先不計他們的電腦是否低廉或劣質，有些人以一些「山寨式」的電腦，用於往返內地

做生意；有些人專門下載一些免費電腦軟件； 

 

 

 

或者有些人有時候收到一些郵件，又不懂刪除這些病毒等，當他們使用這部電腦購買比特幣時， 

基本上，他們的比特幣會接近百分百消失。因為他們的電腦猶如一道打開了的門，當遭到病毒入侵

時，駭客便可以找到他的比特幣。事實上，不單電腦，現時的手機也是如此。 

 

 

 

基本上，如你用 Android作業系統的手機去開一個戶口來購買比特幣，便差不多等於會百分百失去

你的比特幣。因為按比特幣的價格一直攀升，全世界斷以十萬計的人，他們每人都會花錢去購買挖

礦機。但對於一些駭客（Hacker）來說，他們要編寫病毒程式來偷去你的比特幣，只是舉手之勞而

已。所以，有些人花費數十萬元購買挖礦機，就是為了挖出數十個比特幣。但亦有一群沒有錢的內

地人，他們可以「舉手之勞」地製造一些病毒，只要讓你們下載，便可以從中竊取你的比特幣。 

 

譬如 Android作業系統的手機有一個致命的地方：很多使用這類手機的人，都會常常於不同的平台

下載免費應用程式，但這些免費應用程式幾乎全部也含有電腦病毒。而進來要偷去你的比特幣，卻

只需要你的密碼便可做到了。故此，最普通不過的病毒，就算是編寫出來本不是為偷比特幣的病毒，

只要那人用這病毒進入你的電腦查閱時，便能夠取得你的比特幣密碼。 

 

所以，我們若沒有這些常識，便不能夠對將來有先見之明。就算很多人即使已購入比特幣，但當那

些比特幣的價格升至天價時，他們就會遇到「災難級」的損失。 
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將來很多人會購買比特幣，不管他們有沒有和我們同樣的常識也好，但他們連碰釘子的機會也不會

有，因為，由購買的當天，他們的錢包便已經如同一個打開了的夾萬。 

 

 

 

事實上，市面上很多的病毒，如木馬病毒，根本不是特意為偷比特幣而編寫出來的，但都可以藉以

偷取你的比特幣。所以，很多 Android作業系統的手機，或一些內地差劣的翻版手機都有保安問題，

手機內置的作業系統本身也是含有病毒的，他們的平台同樣是有病毒，所以，你所下載的應用程式

（Apps）絕大部分都是有病毒的。 

 

 

 

因此，如你是用 Android作業系統的手機，不是在乎是否有人能偷取你的比特幣，而是在乎有多少

百人或千人能夠偷取你的比特幣，你明白當中的情況多麼嚴峻嗎？所以，我私下鼓勵弟兄姊妹一定

要轉用 iPhone，並且轉用後不要 Jailbreak（越獄）。所有有關於比特幣戶口的資料不要存放在一部已

經 Jailbreak了的 iPhone或 iPad中。 

 

即使你購買了 iPhone或 iPad，若把它們都越獄的話，其作用等於廢掉，沒有用處，猶如中門大開，

甚至當別人在街上，也能用Wi-Fi（無線網絡）偷取你的比特幣，而不需經過任何網絡。 
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試想，現時你只是經過如此簡單的步驟來購買比特幣也會感到麻煩，但我卻幫你搜集了很多資訊，

甚至很多這方面的專家、玩家或用戶都不認識的事物，我也已為你們辦了，因此，請你們在這時候

真的要殷勤地學習，否則，將來當比特幣升至天價時，全世界很多人將會好像災難式般失去比特幣。

這災難式更是 Freemason當時編寫比特幣程式時，已經預計會出現的問題。 

 

 

 

當人遺失了比特幣時，他們會多麼希望有人能替他尋回那一萬個、七千五百個比特幣？那時若一個

比特幣的價值升至接近一億美元時，有多少人想尋回自己的一千個、七千個比特幣？如果在當中有

人聲稱能幫你尋回這些比特幣，但條件卻是安裝晶片（chips）── 原來他們早已預算到這一點， 

那些人將會願意出賣自己的靈魂，並且願意去執行。 

 

就是那些已經成功購入比特幣的人，他們在災難式的錯誤中也會落入這個陷阱中，因為，全球很多

比特幣都會被人偷取，被偷取後不能取回，或如很多新聞報道指出用戶會忘記密碼。 

 

然而，一塊晶片能夠解決以上所有問題，使你從前購買的一千數百個比特幣全都能回到你的手中，

或當比特幣的價值升至十億美元時，你從前所遺失的那一個比特幣便能夠回到你手中。試想，當中
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有多少人會在大意下，為自己的將來種下一個這麼大的試探？ 

 

現時，即使你只是購買了一個比特幣，你也感到麻煩，更何況我已為你研究了這些事情， 

故此，你們要虛心學習，因為當你明白後，將來真的能夠助己助人，這是很重要的！ 

 

 

 

─ 完 ─ 


